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坚持改革创新 加快转型发展 实现量质并重
———访市发改委主任杨向东

如何贯彻落实市委十届九次

全会精神，在新常态下做好发展改

革工作？市发改委主任杨向东在接

受记者专访时说，发展改革工作在

新常态下就是要主动适应经济发

展的新形势新要求，自觉破除思维

定势、行为惯性和路径依赖，坚持

向改革要动力、要红利、要发展环

境，以改革创新、加快转型升级，实

现量质并重。

杨向东说，走创新之路，是推

进发展方式实现新转变的动力源

泉。市发改委将充分发挥部门职能

作用，大力推进行政审批制度改

革，深化投资管理体制和项目审批

机制改革，并做好事中事后的监

管；加快推进涉企中介机构改革，

在脱钩改革分到位、服务行为有标

准、源头管理抓考核、行业监管划

红线、中介服务重品质等方面，做

好各项改革工作；进一步强化政府

性债务管理，支持企业发行债券和

上市；深化公立医院改革；积极探

索新型城镇化和中小城市综合改

革路径。

杨向东说，重大项目建设是经

济发展的重要支撑，发改工作要以

“重大项目攻坚年”为抓手，强势推

进重大项目建设实现新突破。计划

全年新开工10亿元以上项目9个

以上、亿元以上项目45个，当年重

大项目固定资产投资 200亿元以

上。同时，注重项目数量和质量的

双提升，制订出台《高邮市重大产

业项目绩效评估和管理办法》；进

一步加强对重大项目的科学化、系

统化管理；深化重大项目差别化考

核机制。

杨向东说，要围绕“发展提速、

比重提高、竞争力提升”的要求，强

势推进现代服务业实现新提升，确

保全年服务业增加值增长 12%以

上。以生产性服务业为重点，突出

科技服务、信息服务、金融服务等，

提升产业质态；大力推进波司登世

贸广场商圈、清水潭旅游度假区、

湖西新区新型城镇化、诚信电子商

务产业园、洲业汽车生活广场和建

筑业总部集聚区等项目建设，聚焦

现代物流业、文化产业、旅游业、商

贸流通业、 （下转二版）
贯彻落实市委十届九次全会精神访谈

波司登制衣有限公司是我市服装龙头企业。进入新的一年，该企业坚持内抓管理，外

拓市场，订单源源不断。图为该企业车间一角。 王林山 摄

韩方主持召开市委常委扩大会议，要求———

紧抓重点开好局 确保首季开门红
本报讯 3日下午，市委书记韩方主持召

开市委常委扩大会议，研究部署今年2月份

全市重要工作。他要求，全市上下要在做好民

生、维稳、安全生产、党风廉政建设等工作的

基础上，紧抓今年重点工作开好局，确保实现

首季“开门红”。

韩方指出，2月份是全市各项重点工

作启动的关键时期，全市上下要认真贯彻

落实好中央、省委、扬州市委一系列重要

会议精神，并结合高邮实际做好各项目标

任务的分解落实；要继续深化党的群众路

线教育实践活动整改落实工作，对重点整

改项目绝不手软一整到底，切实保持工作

的成效。

韩方强调，当前正值年关岁尾，各地各部

门要确保广大人民群众度过欢乐祥和的羊年

新春佳节，特别要做好春节期间的物资供应、

交通运输、群众文化生活、走访慰问、安全生

产、信访维稳、党风廉政建设等工作。要一着

不让地抓好经济工作，做好经济质态运行监

测，为实现首季“开门红”打下坚实的基础。要

尽快落实城建“双十”重点工程、民生幸福工

程、重大项目向上争取等重点工作，争取时间

加快推进。

市委副书记、市长方桂林传达了省、扬

州市人代会精神，并就做好全市 2月份工

作提出相关要求。他要求全市上下要积极

推进政府目标任务的分解落实；要加快做

好城建“双十”重点工程的前期准备工作，

确保“4·18”前绝大部分项目开工建设；要

尽早谋划土地点供、银行融资申报等工

作；要积极做好维稳、安全生产、访贫问苦

等工作。

会议还讨论研究了《2015年高邮市民生

幸福工程实施意见》。

郭玉梅

扬州见义勇为基金会领导来邮

慰问烈士家属
本报讯让爱温暖烈士家属，弘扬见义勇

为精神。新春佳节即将来临，3日上午，扬州

市见义勇为基金会副理事长赵南军一行来

邮，慰问我市见义勇为烈士耿高鹏、朱炳国、

夏世祥、郭寿荣的家属，向烈士家属们送去党

和政府的关怀与温暖。副市长高长明等参加

活动。

赵南军向烈士家属致以亲切慰问，详细

了解烈士家属们的日常生活情况，并向他们

送上了慰问金和新年的祝福。他同时希望有

关部门要继续给予烈士家属更多的关心和关

注，把党和政府的关怀落实到每一个细微之

处。

活动中，高长明等代表市见义勇为基金

会向烈士家属送上了慰问金。维华王道雷森

市人医获国家重点扶持
本报讯近日，国家卫生和计划生育委员

会发布了《关于全面提升县级医院综合能力

第一阶段500家县医院名单》，我市人民医院

榜上有名，将获得国家重点扶持，全面提升综

合能力。

据了解，国家卫计委此次在全国县级公

立医院综合改革试点县中，遴选出500家具

备一定基础以及较高医疗服务能力、医疗技

术水平的县级医院，全面提升综合能力，目的

是为了缓解三甲医院就医压力，逐步实现群

众“大病不出县”的目标。

按照国家卫计委《全面提升县级医院综

合能力工作方案》要求,我市人民医院将在国

家的统一支持下，通过建设、培训、支援等方

式，提升人才、技术、重点专科等方面的能力，

实现医院管理法制化、科学化、规范化、精细

化、信息化，积极承担区域内居民常见病、多

发病诊疗，危急重症抢救与疑难病转诊的任

务，让区域内就诊率达到90%左右，基本实现

“大病不出县”，有效解决老百姓“看病难、看

病贵”的问题。 薛勇夏慧

今年粮食购销总量力争130万吨
本报讯记者从昨日下午召开的2014年度粮食

系统总结表彰大会上获悉，今年，市粮食系统将抓住

粮食购销重点，继续做好粮食购销工作，全年力争实

现购销总量130万吨。

2014年，市粮食系统较好地完成了年度工作任

务。今年，粮食系统上下将紧紧围绕深化国有粮食企

业改革这条主线，不断推进高邮粮食购销总公司向

产权明晰、权责明确、管理科学、符合现代企业制度

的粮食集团化方向发展。同时，抓住粮食购销重点，

执行国家粮食政策，促进企业增效、农民增收，力争

年度实现购销总量130万吨；抓住项目建设重点，盘

活存量资产，加快仓储设施建设，促进转型升级，保

障粮食安全。 刘金友周雷森

春运今日拉开大幕

688辆营运客车“跑”春运
本报讯 2015年春运工作今日正式拉开大幕，

记者从市交通运输局获悉，我市计划投放688辆有

合法营运资格的车辆参与今年的春运工作，全力保

障群众平安回家、开心过年。

市交通运输局有关负责人表示，预计今年春运

期间我市旅客流量将比去年同期略有增加，道路春

运将呈现如下明显特点：一是春运期间由于高速免

收七座以下小汽车通行费，预计年初二、初三将出现

以自驾游为主的车流高峰，年初五、十五将出现返程

车流高峰。二是中短途和农村地区出行需求更加旺

盛，运输组织难度加大。三是2015年春节比2014年

相对推迟，省内各大专院校放假时间主要集中在元

月下旬和2月上旬，学生客流、务工客流和探亲客流

等将有所叠加，客流量短时间内会增大。

据介绍，为切实做好春运工作，市交通运输部

门制订出台了《2015年春运工作实施方案》。《方

案》规定，今年春运，全市计划投入班车280辆、城

市公交车50辆、出租车337辆和应急车21辆，共

14060座，并提前做好参运车辆的维修保养工作。在

春运高峰期，市公安交警部门将保证三分之二警力

上路，以营运客车、危化品车、摩托车等车辆为重

点，大力开展交通秩序整治。 殷建荣 管玮玮

报纸增印50份


